
Compte rendu du conseil municipal du 1er février 2021 

 

Présents : Cosnier Mélanie, Gasnier Christophe, Homet Thierry, Bourbier-Ribon Frédérique, Chauvin 

Jérôme, Chauvin Stéphanie, Adeline Beauplet, Flandrin Alban, Guérin Loïc, Legué Fabien, Rousseau 

Pascal, Simon Michelle, Vaidie Sandrine, 

Absent représenté 

Emilie Martin donne pouvoir à Adeline Beauplet 

Absent non représenté : 

Corvoisier Pascal 

Présentation du projet de rénovation de la salle polyvalente. 

Nous accueillons Julie Rabusseau et Olivier Henneber-Thierry, les deux conseillers en énergie 

partagés du syndicat du pays Vallée de la Sarthe.  

Julie Rabusseau est venue à la mairie le 7 janvier à 17h, afin de récupérer l’audit réalisé en 2012 sur 

la salle polyvalente et l’ensemble de bâtiments mairie/école/logement et faire un premier repérage 

sur ces bâtiments. 

Mlle Rabusseau explique qu’elle a choisi de focaliser les travaux sur le pôle mairie/école/logement, 

car c’est le bâtiment le plus utilisé au cours de l’année. En effet la salle polyvalente n’est utilisée, 4 

jours par semaine, pendant 1h30 pour le temps de repas des enfants, et 3h pour la préparation des 

repas et le rangement, alors que l’école est occupée 4 jours par semaine, de 7h30 à 18h30. De plus, 

la rénovation énergétique globale permettra de gagner en confort pour les élèves et le personnel. 

Les aides financières sont octroyées en priorité sur des bâtiments comme l’école. Enfin, il est 

préférable de focaliser les travaux sur un bâtiment afin que le gain énergétique soit le plus 

important, ici, le gain espéré est de 30%. 

Après échanges entre les conseillers, nous décidons de pousser plus avant les recherches pour voir si 

le projet est réalisable. 

 


